



Albrechtsschloß

waren, da befindet sich endlich auch die Staatliche Gemäldegalerie mit dem Zwinger.

Ob wir nun mit unserem Spaziergang an der Elbe schon fertig sind?

Doch von der Romantik mit einem kühnen Sprung wieder zurück in die Wirklichkeit! In der Nähe des Großen Gartens, in dem August der Starke schon so süperbe Feste zu feiern wußte, liegt das Gelände der Dresdener Jahres-schau, die durch ihre nunmehr acht Ausstellungen in Deutschland und darüber hinaus in der ganzen Welt (man denke etwa an das erste Kugelhaus der Welt!) bekannt geworden ist. In diesem Jahre steht sie unter dem Zeichen „Reisen und Wandern“, ein Thema, das uns Auto-sportlern ja ganz besonders am Herzen liegt. In drei große Hauptgruppen ist diese Ausstellung gegliedert. Da bringt zunächst die „Deutsche Heimat“ rund fünfund-



Die Staatsoper